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La Lettre de la Mairie 

Madame, Monsieur, 
Chères Montreuilloises, chers Montreuillois, 
Lentement les mauvais souvenirs de la période COVID et 
de la crise sanitaire s’estompent  ; cependant, certains 
d’entre vous restent prudents et ils ont bien raison  .         
Montreuil a passé une bonne année, sans drame ni 
catastrophe, mais je ne peux vous rencontrer pour tel ou 
tel motif sans que nous échangions amèrement sur la 
situation générale de notre pays et du monde. Chacun a 
ses explications et chacun a ses solutions mais nous 
partageons tous un énorme sentiment d’inquiétude 
devant un avenir bien sombre pour nos enfants et petits-

enfants. Alors, nous nous réfugions dans l’espoir que les Hommes retrouveront, bientôt,  le 
bon sens , réapprendront à vivre ensemble et sauront reconstruire le bonheur auquel nous 
aspirons tous , pour nous-mêmes et tous ceux qui nous sont chers. 
Malgré tout , nous avons fait la fête les 1er et 2 juillet derniers ; et c’était bien. Tous ceux qui 
ont participé à ces manifestations et tous ceux qui en ont profité nous ont fait connaître 
leur contentement. Ce fut notre récompense.                                                                               
J’ai proposé un bilan de mi-mandat à l’équipe municipale en mars dernier. Il s’est avéré 
plutôt positif . Oh, certes, pas de merveilles  : Montreuil est une petite commune de 420 
habitants aux moyens financiers très limités et, même si nos budgets restent équilibrés, 
nous devons rester très vigilants et ne pas faire de « folies ». 
L’état d’esprit qui anime le groupe d’élus reste très satisfaisant et constructif , chacun y a sa 
place, chacun apporte sa pierre à l’édifice commun selon ses compétences et ses 
disponibilités. 
Comme vous le savez, deux de nos collègues ont souhaité nous quitter cette année pour 
des raisons qui leur sont personnelles . Je le regrette vivement et j’ai considéré ces deux 
départs comme un échec personnel à mes efforts de cohésion au sein de l’équipe.   
Le village est correctement entretenu – même si, parfois, certains d’entre vous pensent 
qu’on pourrait mieux faire – et nos visiteurs nous l’envient.  Nous sommes très vigilants à la 
sauvegarde de la qualité de notre lieu de vie . Aussi, lorsque nous constatons que, hors de 
tout respect à notre réglementation communale , certains viennent perturber notre 
environnement, nous n’hésitons pas à saisir les autorités pour faire valoir notre 
droit.                                                                                
Nos écoles «  tournent » correctement et nous savons gâter nos élèves, vos enfants (théâtre, 
spectacles de Noël, cadeaux et sortie récréative). Grâce à nos efforts collectifs, ces jeunes 
pourront prochainement poursuivre leurs études dans un lycée tout neuf   et surtout 
b e a u c o u p p l u s p r o c h e ( à M a g n y e n V e x i n e n s e p t e m b r e 
2028).                                                                              
L’Association du Foyer rural est toujours très active et ses animateurs et responsables ne 
r e c h i g n e n t p a s à l a t â c h e a u g r a n d b o n h e u r d e s e s 
adhérents.                                                            
Oserais-je conclure cet édito en disant qu’il fait bon vivre à Montreuil  ? Oui, bien 
sûr !                                 
Je vous donne rendez-vous le samedi 6 janvier 2024 à 18h dans la salle communale du 
Mil’Clubs pour fêter l’arrivée de la nouvelle année. 
En attendant d’avoir le plaisir de vous rencontrer, je vous souhaite, ainsi qu’à tous ceux qui 
vous sont chers, de bonnes fêtes de fin d’année. 
Votre Maire, 
Jean-Pierre JAVELOT 
jp.javelot@montreuilsurepte.eu 
                                                                                                

Q u e l o u t i l d i g i t a l p o u r u n e 
communication efficace vers le plus 
grand nombre d’habitants ?  

La commune a d’abord, recherché à 
communiquer par courrier électronique, 
mais le nombre de volontaires ayant 
communiqué leur adresse, moins de 40 
habitants sur 180 foyers, a marqué 
l’abandon de ce vecteur. 
N o t re i n t é rê t s ’e s t t o u r n é v e r s 
l’application Illiwap, qui a été adoptée 
p a r n o m b r e d e c o m m u n e s e t 
organismes publics du Vexin. Elle 
nécess i te une insta l lat ion, mais 
rencontre un vrai succès, avec un peu 
plus de 200 abonnés. Elle manque 
cependant d’interaction et de réactivité 
en cas d’urgence. 
C’est finalement tout simplement un des 
groupes Whatsapp créés par la mairie, 
« échanges infos Montreuil », qui a pris 
un essor progressif, avec aujourd’hui 
plus de 80 participants. 
La coupure électrique dont nous avons 
tous été victimes du 27 au 29 octobre 
2023 a illustré l’efficacité de ce groupe, 
qui a permis l’information en temps réel, 
sur chacun des générateurs mis en 
place par Enedis qui tombait en panne. 
C’est également par ce groupe que la 
Mairie diffuse les informations urgentes, 
n o t a m m e n t l e s a l e r t e s 
météorologiques. Tout habitant peut 
diffuser lui-même toute alerte.  
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Service de récupération des 
médicaments en mairie  
A compter de janvier 2024, la mairie vous propose ce nouveau 
service, en coopération avec la Pharmacie de l’Epte de Bray-et-Lu, 
pour venir en aide à ceux pour qui le trajet peut poser difficulté. 

Si, lors d’une visite (para)médicale,  votre professionnel de santé vous 
prescrit des médicaments, vous pouvez déposer votre ordonnance 
avec votre carte Vitale et votre attestation de mutuelle au secrétariat 
de la mairie. 

- dépôt  des ordonnances les mardis, mercredis, jeudis, vendredis 
matin 

- récupération des médicaments tous les mercredis jeudis et 
vendredis matin. 

Première prescription: récupération le lendemain. 

Simple renouvellement: récupération dans les 48 heures. 

Un lycée à Magny-en-
Vexin…..enfin ! 
Depuis plus d’un an maintenant, l’Association des Maires et adjoints 
de la Communauté de communes VEXIN VAL de SEINE a lancé une campagne de sensibilisation sur l’urgence de la création d’un 
lycée à MAGNY EN VEXIN, plus proche de nos communes. Accompagnés et aidés par les  parlementaires locaux, les élus de nos 
communes ont initié une large consultation publique qui a recueilli plus de 5 000 signatures de soutien. 

Après la décision du Conseil municipal de MAGNY EN VEXIN de céder une partie de son terrain communal situé à la Porte de 
Rouen au Conseil Régional d’Ile de France, celui-ci prenait l’engagement de lancer les études bâtimentaires dès cette année pour 
une ouverture prévue en septembre 2028. 

L’Éducation nationale, de son côté, prévoit pour ce   lycée de 600 places un   enseignement général et 5 enseignements de 
spécialité ( à définir ) dès la 1ère et la terminale. 

Le résultat de ce travail collectif dans une entente cordiale remarquable entre tous les partenaires a été exposé aux nombreux 
parents d’élèves réunis à MAGNY EN VEXIN le 19 octobre dernier. Ainsi  , si votre enfant est actuellement en CM2, il pourra 
inaugurer ce nouveau lycée à la rentrée 2028. 

C’est une belle réussite conjointe dont bénéficieront les enfants de nos communes car les conditions d’étude seront grandement 
améliorées ne serait-ce que par la diminution du temps de transport.		

Coupure d’électricité du 28 octobre 
C’est un simple accident de la circulation qui a mis 200 foyer de notre 
commune dans l’embarras pendant quelques jours le 28 octobre 2023. En 
raison de la chute d’un poteau heurté par un véhicule, le long de la route 
entre Buhy et notre village, ce dernier s’est retrouvé coupé du réseau 
électrique. La société pour la distribution d’électricité Enedis a mis en 
place en quelques heures  cinq camion, porteurs de groupes 
électrogènes, afin de produire électricité nécessaire au rétablissement 
provisoire de l’alimentation. Seulement, ces camions anciens ne 
préviennent pas lorsqu’ils sont à court de combustible. C’est ainsi que les 
cinq groupes sont tombés en panne les uns après les autres durant la nuit 
et la journée du samedi 29. La commune n’a aucune compétence en 
matière d’électricité. C’est cependant vers les élus que les habitants se sont naturellement tournés, et voilà les maires adjoints, Marc 
Richer et Brigitte Pinchon, qui se sont retrouvés à faire la tournée des groupes électrogènes, permettre à Enedis de comprendre la 
situation, laquelle entreprises était entre-temps submergé d’appels du fait du passage de la tempête Céline. Enedis, travaillant avec 
acharnement tout le dimanche, a finalement rétabli le réseau à 20h30.  
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Cette souplesse d’utilisation connait un revers de 
médaille : plusieurs utilisateurs se sont plaints auprès 
de la mairie de la saturation de ce groupe. Alors, quelle 
solution ? D’abord, quelques règles d’usage d’un 
groupe à plus de 80 personnes, alors que nous sommes 
souvent habitués: tes réponses en message privé, si elle 
ne concerne que l’expéditeur, tes réponses par la 
l’usage des émoticônes par exemple. Ensuite, en 
proscrit tout débat, malgré la tentation que nous 
pouvons savoir parfois d’envoyer un coup de bouche, 
car il faut garder en tête que nous n’avons aucune 
légitimité à prendre en otage  80 utilisateur avec le 
groupe d’échange, mais aussi celui de Gros d’achat, ce 
sont depuis 2020 de belles réussites pour la 
communication au sein de notre commune. N’hésitez 
pas à demander à adhérer à un de ces groupes écrivant 
au 06 08 26 23 21. 

Marc RICHER 
Premier Adjoint au Maire 

marc.richer@montreuilsurepte.eu 
 



11 novembre 2023: une belle 
cérémonie commémorative 
«		Souvenons-nous	toujours	pour	n’oublier	jamais	»	

Nous étions bien nombreux ce samedi 11 novembre pour commémorer le 
105 ème anniversaire de l’ armistice de 1918 . 

Outre les porte drapeaux des Associations d’anciens combattants , les jeunes 
sapeurs pompiers volontaires du centre de secours  de Bray et Lu, 
accompagnés de leurs responsables, étaient venus rendre hommage à nos 
héros . Les élus et de nombreux habitants accompagnés de leurs enfants 
étaient également présents  ; la Députée Émilie Chandler honorait de sa 
présence cette cérémonie. 

Après le traditionnel 
d é fi l é v e r s l e 
monument aux Morts 
de notre commune, les 
enfants ont déposé la 
gerbe de fleurs de la 
Mairie et celle de la 
Députée au pied du 
monument puis le Maire 
a lu le discours officiel du Ministre des Armées. L’hommage aux héros 
tombés pour notre liberté a ensuite été rendu par les jeunes présents puis la 
Marseillaise a retenti et a été reprise par tous. Beau moment de 
recueillement partagé surtout en présence de notre jeunesse à qui nous 
devons rappeler cet ultime sacrifice. 

Ensuite, Madame Chandler a remis à Monsieur Patrice Hirsout, la médaille 
d’argent de la Défense nationale , barrette «  Bâtiments de combat ». 

Tous se sont retrouvés à la Mairie pour un chaud petit-déjeuner. 
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R e t r o u v e z l e s i n f o r m a t i o n s 
munic ipa les e t a lertes en cas 
d’évènements: 
- en téléchargeant l ’application 

Illiwap, 
- en rejoignant le groupe Whatsapp 

« échanges infos Montreuil » 
Demandez à participer à nos deux 
groupes: 
- achats groupés, 
- dons, ventes échanges Vexin 

Envoyez un message au  
06 08 26 23 21. 
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Ecole: 
L’ÉCOLE, VOS ENFANTS 

La	rentée	scolaire	s’est,	comme	tous	les	ans,	correctement	déroulée.	

Ce5e	année,	nos	trois	écoles	accueillent	92	élèves	(	34	habitent	Buhy,	21	La	Chapelle	,	 	34	Montreuil	

et	3	sont	hors	commune	)	Ils	sont	réparFs	en	4	classes	de	21	à	26	élèves.	

Quelques	 travaux	 ont	 été	 nécessaires	 pour	 adapter	 les	 toile5es	 de	 la	maternelle	 de	Montreuil	 à	 des	 enfants	 plus	 grands	 et	 le	 système	de	

chauffage	a	été	enFèrement	ne5oyé	et	révisé.	

Comme	tous	les	ans,	les	élèves	de	CM2	bénéficieront	de	12	séances	de	nataFon	à	la	piscine	d’Étrépagny.	

Au	dernier	conseil	d’école,	Mme	La	Directrice	nous	a	informés	que	les	enseignantes	du	regroupement	organiseraient	:	

-des	Olympiades	le	vendredi	31	mai	2024	sur	l’esplanade	du	Mil	Clubs,	

-	le	spectacle	de	fin	d’année	le	samedi	29	juin	2024	à	Buhy	

Elle	prévoient	également	d’emmener	les	enfants	découvrir	la	France	miniature	à	St	QuenFn	en	Yvelines	le	7	juin	2024.		

PÉRISCOLAIRE	

Après	 le	départ	à	 la	 retraite	de	Madame	Agnès	BRIANÇON	 le	1er	 septembre	dernier,	nous	avons	 réorganisé	enFèrement	 l’encadrement	des	

acFvités	périscolaires	et	en	avons	confié	la	responsabilité	à	Mme	Sophie	DUPRÉ	.	61	enfants	fréquentent	ces	garderies	–	le	maFn	de	7h30	à	

8H30	et	le	soir	de	16h30	à	19h	.	En	fin	d’après-midi,	après	un	bon	goûter,	les	enfants	ont	le	choix	entre	les	animaFons	proposées	par	Sophie	et	

Jocelyne	.Le	 lundi	et	 le	 jeudi	Mme	GARGIULO	les	aide	à	faire	 leurs	devoirs	et	 le	mardi,	Marina	et	Anne	-Marie	 leur	ouvrent	 les	portes	de	 la	

bibliothèque	du	Foyer	rural.	Prochainement,	ils	pourront	se	rendre	à	des	ateliers	«		Lire	et	faire	lire	».	

Les	3	sites	de	restauraFon	scolaire	accueillent	tous	les	midis	92	enfants	(	21	à	Buhy,	23	à	La	Chapelle	et	48	à	Montreuil	)	Les	repas	sont	toujours	

préparés	et	fournis	par	La	Normande	et	les	menus	sont	régulièrement	affichés	dans	les	3	communes	et	publiés	sur	Illiwap.	

Avec	 les	 autres	élus	de	Buhy	et	de	 La	Chapelle,	nous	apportons	beaucoup	d’a5enFon	à	 ce5e	mission	que	nous	accomplissons	avec	bonne	

volonté	et	en	toute	responsabilité.																																

N’hésitez	pas	à	nous	contacter	pour	toute	amélioraFon	de	ce	service	;	nous	serons	à	votre	écoute	a5enFve		

																																																																						

Jean-Pierre JAVELOT,  
Président du Syndicat scolaire 
Esther SARGOS et Daniel HOUELCHE, déléguée et délégué suppléant du Syndicat 
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Service technique et entretien de la Commune 

L’entreFen	de	la	commune	est	assuré	journalièrement	par	Frédéric	CLAVAUD	,	l’agent	technique	

communal	à	raison	de	4	heures	par	jour.	La	commune	est	grande	et,	actuellement,	«	les	feuilles	

mortes	se	ramassent	à	la	pelle,	comme	le	chantait	Yves	Montand.		

Compte	tenu	de	sa	polyvalence,	Frédéric	Clavaud	est	également	appelé	à	réaliser	de	menus	

travaux	sur	les	bâFments	communaux,	ce	qui	génère	de	substanFelles	

économies.																																																										

Ainsi,	pendant	les	congés	scolaires,	nous	avons	procédé	:	

-au	rebouchage	des	trous	dans	la	cour	de	récréaFon	et	sur	les	murs	d’enceinte	–	les	enfants	se	

révélant	de	redoutables	castors	! -, 

-au	changement	des	disposiFfs	anF	pince-doigts	sur	les	portes	des	salles	de	classe,    

- à	des	réfecFons	de	peinture,	notamment	la	porte	d’entrée	de	l’école	

 - au	remplacement	d’une	cuve5e	de	WC	plus	adaptée	aux	élèves	plus	âgées	qui	fréquentent	désormais	notre	école	.	

En	ce	qui	concerne	la	voirie	et	la	sécurité	rouFère,	nous	avons	procédé	:	

·      au	comblement	de	divers	nids	de	poule	sur	les	chaussées	communales		

·      à	la	mise	en	place	du	premier	stop	au	carrefour	de	la	Chaussée	d’Aveny	et	de	la	rue	Paul	

Eugène	Reinneville	à	Copierres	;	le	2	ème	sera	posé	dès	que	le	temps	le	perme5ra.	

·      une	étude	est	en	cours	avec	le	Service	des	routes	du	département	pour	la	mise	en	place	

de	rétrécisseurs	de	chaussée	rue	de	la	Vallée	afin	de	limiter	la	vitesse.		

·      enfin,	des	travaux	de	réfecFon	des	canalisaFons	souterraines	place	du	Village	devraient	

débuter	prochainement.	

Noël	et	les	enfants	

J’ai	rejoint	avec	plaisir	la	commission	communale	«	JEUNESSE	»,	pour	y	

remplacer	Mickaël	QUENET	et	Emma	DARQUIN.	

La	campagne	«		CHOCOLATS	de	NOËL	»	a	remporté	,	ce5e	année	encore,	

un	franc	succès	–	je	rappelle	que	les	bénéfices	de	ce5e	acFon	alimentent	

la	part	du	budget	dédiée	aux	enfants.																

Les	commandes	de	jouets	ont	bien	été	enregistrées	et	la	livraison	a	eu	

lieu	dans	de	bonnes	condiFons	pour	la	fête	de	Noël	qui,	ce5e	année	,	

s’est	déroulée	à	Buhy	le	dimanche	3	décembre	à	15	heures.	

Je	vous	souhaite	à	tous	de	bonnes	fêtes	de	fin	d’année	

Daniel HOUELCHE 

Deuxième Adjoint au Maire, en charge de l’entretien de la commune et des bâtiments communaux, membre de la 

commission « jeunesse » 

daniel.houelche@montreuilsurepte.eu	



9 décembre 2023: le Père 
Noël est passé pour nos 
seniors ! 

La mairie avait organisé, ce 9 décembre 2023, le 
traditionnel goûter de Noël des moins jeunes de la 
commune. 

Une trentaine de participants ont apprécié la bonne 
ambiance de cet après-midi chaleureux. 

Soirée Egypte 

Le vendredi 24 novembre à 20h30, une trentaine de personnes, toutes passionnées par l’histoire de 
l’Égypte ancienne, se sont retrouvées dans la salle du Mil’Clubs pour écouter Henri LOFFET, Docteur en 
égyptologie , que le Commission CULTURE avait convié pour une conférence sur le cheval dans l’Égypte 
ancienne. 

Très belles découvertes de cet animal qui a accompagné les Égyptiens aussi bien dans la vie courante 
( cheval trapu, calme et travailleur ) que dans la vie des Pharaons ( cheval fin, musclé et fougueux ) Et 
même si le cheval n’a jamais été divinisé   par les Égyptiens, l’animal était considéré comme un 
compagnon de l’homme qui le suivait jusque dans sa tombe. 

Pendant une heure et demi , comme d’habitude, Henri LOFFET a su captiver son auditoire par ses 
commentaires pleins d’intérêt illustrant de belles reproductions vieilles de plus de.. 4 500 ans. 

Les discussions ont continué ensuite autour du verre de l’amitié. 
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Des nouvelles de nos seniors 
Cette année encore, la 
Commission seniors s’est 
montrée très active ! 
Au mois de juin, nous avons 
passé un très agréable 
après midi au musée de la 
Nacre à Méru. Le goûter qui 
a suivi, original et de 
qualité,  a été apprécié de 
tous. 
Lors de la fête de Montreuil 
début juillet, nous avons 
tenu le stand de la tombola 
qui a connu un franc succès. 
Actuellement, nous préparons le goûter de Noël et les cadeaux 
que nous offrirons à nos aînés à cette occasion. 
Nous travaillons également en collaboration avec la 
Commission SENIORS de la Communauté de communes et 
avons proposé de nombreux ateliers divers : 
- Atelier Tremplin pour les nouveaux retraités 
- Atelier photo pour les passionnés de photographie 
- Atelier secourisme pour apprendre les gestes qui 
sauvent 
- Et, bien sûr, le Thé dansant du 7 décembre à Saint Clair 
sur Epte 
Le programme 2024 est en cours et sera tout aussi varié. Nous 
vous le communiquerons dès qu’il sera finalisé et vous 
recommandons de prendre directement contact avec nous 
pour de plus amples informations. 
Passez de bonnes fêtes de fin d’année et… à bientôt 
                                                                                           
Brigitte PINCHON 
Troisième Adjointe au Maire en charge des seniors et de la 
solidarité 
Présidente de la commission seniors de la CCVVS 
brigitte.pinchon@montreuilsurepte.eu 



Appel aux jeunes lauréats 
Cette année ,vous avez obtenu votre diplôme ( Brevet national – Baccalauréat – BEP – CAP ... ) , la Municipalité vous invite à la 
cérémonie des vœux du samedi 6 janvier 2024 à 18h, où les élus auront le plaisir de vous féliciter et de vous récompenser pour 
votre réussite.  

Veuillez en informer le secrétariat: mairie@montreuilsurepte.eu ou 01 34 67 61 68.  

Cimetière: reprise des sépultures abandonnées 
La Commune doit veiller à l’entretien du cimetière et récupérer les tombes dont les concessions sont abandonnées. 

Les élus sont allés constater l’état des tombes, dont certaines sont en état d’abandon manifeste. 

Une procédure de reprise va débuter. Toute famille désireuse de renouveler une concession doit se présenter en mairie afin 
d’éviter un constat d’abandon. 

Naissance 
 
- Lucas LELAY GRASSIN, le 18 juin 2023 

- Gabrielle PINCHON, le 24 juillet 2023 

- Sévane PASQUIER CHEN, le 25 novembre 2023 

Nous félicitons les heureux parents, bienvenue Lucas, Gabrielle et Sévane !

Mariage  

- Carla Sofia DE OLIVEIRA SANTOS et Pedro Daniel MIRANDA, le 1er août 2023 

Décès 

-Bernard Ferdinand Marcel PARIS, le 20 juin 2023 

Nous renouvelons nos condoléances à sa famille.

Nouveaux habitants 

- Valérie RADISZEWSKI – rue de la Vallée, 

- Carole-Anne SERKESTI et Alban BRIGAND – rue des Plantes, 

- Jade LARUELLE et Hugo DI CENTA – rue des Plantes 
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ETAT CIVIL 



Le Foyer Rural, VOTRE Association, plus qu'une association, c'est une aventure humaine qui se 
déroule depuis 1978 et qui a fêté, cette année, son 45ème anniversaire. Ce ne sont pas moins de 100 
bénévoles qui se sont succédés depuis toutes ces années pour apporter une palette d’actions très 
variée, qui a rapproché toutes les générations et développé la vie du village, favorisé le partage et le 
"faire ensemble ». 

L'année 2023 ne fait pas exception à la règle. C'est une vingtaine d'activités que le Foyer Rural a 
proposé tout au long de l'année. Avec plus ou moins de succès, certaines de ces activités vivent au 
ralenti en raison du peu d’attrait quelles suscites – la Bibliothèque, l’Initiation Pêche ou encore la 
Pétanque. Nous avons regretté ne pas avoir pu nous associer en 2023, pour des raisons logistiques, à 
la journée de solidarité organisée par Avenir-Apei concernant la vente de brioches et participer ainsi 
aux projets pour le handicap mental. Nous ne manquerons pas ce rendez-vous en 2024. 

Les activités historiques du Foyer rural conservent toujours l’attirance des petits et des grands. Ainsi, du Carnaval en passant par l’après-midi 
Halloween/Citrouille, la St Nicolas/Noël, la Chasse aux œufs, les Randonnées pédestres - En allant au Tennis, au Yoga - En revenant au Barbecue 
de l'été, aux Repas à thème, à la Galette des Rois, au Nettoyage de Printemps - Toutes ces actions font parties des incontournables auxquelles 
nous sommes très attachées.Également, notre collaboration avec l’Association des Parents d’Élèves (APE), pour la seconde année, à 
l’organisation de la Kermesse des enfants pour laquelle le Foyer rural a reversé l’intégralité des bénéfices à l’APE pour accompagner les projets 
des écoles pour les enfants des trois communes (Buhy – La chapelle - Montreuil).  

Tout autant, dans le cadre de l’opération D’Clic en Vexin, l’engagement du Foyer rural durant la quinzaine du numérique intergénérationnelle fin 
mars début avril avec le Parc Naturel Régional du Vexin et la Fédération Départementale des Foyers Ruraux du Val d’Oise. 

Mais aussi, de nouvelles actions sont en phase d’essai. L’Initiation Drone pour les ados. Le Café Foyer pour les plus grands. Pour ce dernier, 
après un premier galop d’essai, il s’avère que c’est un concept qui séduit à travers ce voyage au Café Foyer. Autour d'une collation, de 
dégustations surprises, tous peuvent nourrir des sujets divers et variés ou bien comme il se dit parfois «parler de tout et de rien» autour d'une 
table durant une soirée "New look". 

Aussi, notre collaboration au Festival théâtral du Val d’Oise avec le Pivo pour un spectacle destiné aux enfants de l’école de Montreuil le mardi 
21 novembre au matin dans la salle du Mil’Clubs, puis l’après-midi à La Chapelle pour les enfants de Buhy pour lesquels le Foyer rural a 
participé aux frais du transport des enfants entre Buhy et La Chapelle. 

Enfin, notre engagement à la Fête de l'été et au vide grenier en collaboration avec la municipalité. 

Autant d’actions qui vous sont proposées pour permettre d’assurer un accueil de qualité pour le plus grand nombre. Pour cela nous avons 
besoin de vous pour participer et/ou accompagner dans les activités. L'équipe du Foyer Rural a besoin de votre engagement vis à vis des 
enfants et pour nous permettre de continuer à exister. Le Conseil d’Administration du Foyer rural se compose de 16 membres et serait très 
heureux de vous accueillir. 

Ensemble construisons l’avenir - Vous avez été nombreux à répondre présent en prenant votre carte d’adhésion au Foyer rural depuis le 1er 
septembre. Plus de 80 adhésions, un grand merci pour votre soutien.Avec ou sans la carte, vous serez toujours bienvenu dans nos différentes 
activités. 

Toutes les actions et activités sont mises en avant pour les petits et les grands. Le site Internet du Foyer Rural, véritable vitrine de nos actions, 
vous invite à sa découverte et vous êtes nombreux à recevoir « La Gazette du Foyer Rural ». A ce propos, certains retours nous font part ne pas 
recevoir la gazette, n’hésitez pas à regarder dans les spams ou indésirables de votre messagerie, ou bien, nous transmettre votre adresse e-mail 
à : foyer.rural.montreuil.sur.epte@gmail.com pour recevoir l’information.Pour 2024, nous allons vous proposer de participer autours de 
différentes thématiques. Nous ne manquerons pas de revenir vers vous en début d'année pour partager cette aventure. 

        En attendant, toute l'équipe du Foyer Rural vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année et vous présente tous ses vœux pour l'année 2024.
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